

«C'est la fin», se répéta-t-il.

C'était en octobre dernier que Lucien l'avait rencontrée pour la première fois dans ce centre psychiatrique. Il avait été bouleversé par sa beauté, son charme et son petit côté obscur qui se dessinait sur ses lèvres. Elle était assise à une table, perdue dans ses pensées, ses yeux bleu marine fixant le vide. Il s'était approché d'elle et lui avait dit ces paroles en chuchotant à moitié: «Bonjour, quel est votre prénom?» Elle s'était retournée, l'avait dévisagé et lui avait répondu d'un ton mélancolique: «Médusa». Et puis elle avait ajouté:

- Vous êtes médecin dans ce centre?
- Oui, je m'appelle Lucien. Quel est votre médecin actuellement?
- Robin, répondit-elle avec une expression de dégoût.
- Je vois, mais dites-moi, quel est votre «problème»?

Elle lui avait répondu que ça ne servait à rien, que personne ne la croirait et qu'elle était une victime des histoires d'amour qui se finissent mal. Elle avait dit cela dans un sanglot. Lucien s'était senti mal et triste pour elle. Il avait commencé à partir lorsqu'elle l'avait rattrapé et lui avait dit: «Aimez-moi!»

Deux semaines après, alors qu'il la raccompagnait à sa chambre main dans la main, un jeune infirmier leur avait lancé: «Pas trop médusée par ton «homme» Médusa?!» Elle avait plongé son regard dans le sien et avait sorti de sa voix la plus sombre: «Va en Enfer!»

Le lendemain, cet intrépide infirmier avait disparu sans laisser de trace. Peut-être licencié par son patron avec qui il s'entendait mal.

Lucien prit la décision de rompre avec Médusa peu de temps après, lassé par sa relation... Effectivement, il était seul. Personne avec lui pour surmonter sa douleur. Il aurait souhaité à ce moment-là qu'une jolie boulangère qu'il avait observée depuis pas mal de temps et qui lui avait bien plu, soit avec lui. Alors que le lit s'ouvrait sous lui, il tomba dans un trou noir où le vide semblait ne jamais s'arrêter. Ce fut au moment où le trou se referma derrière lui qu'il entendit les paroles qu'il n'aurait jamais voulu entendre: «Va en Enfer!»

Camille L. 3ème2